



えのき児童遊園 広がります！

児童
遊園

これ
まで

ここまで
広がります



市議会議員

日本共産党 大竹あつ子



売却先延ばしで
「暫定利用」に

一歩前進

えのき児童遊園に隣接する市有地は高齢者のグランドゴルフの場として利用されていました。

ところが市は土地の売却方針を決定。私は売却を中止して市民が使える公園にするよう求めてきました。2019年3月議会では地域の方々が、売却せず市民の健康づくりの場として利用できるよう求めた陳情を出しましたが、



ボール遊びも
できます。
※13日から試行。
種目限定

自民党、公明党などの反対で否決されました。しかし、買い手がつかず、「売払いの時期は都市計画道路の開通を見据えて実施」(市)することになり、今月6日から「暫定利用」ですが「子どもたちが自由に走り回れる広場」として使えるようになったのです。

大竹あつ子は
引き続き
提案します

さらに便利な
公園へ

①売却は断念を

「ずっと使える公園に」一市民のみなさんからお声をいただいています。この声にこたえ、市は売却をやめるべきです。



近隣の方々のご意見も伺い、

②トイレ設置も検討を

以前も「トイレがなく、家に帰ってまた戻っている」との声が。近隣の方のご意見も聞きながら、設置を検討すべきです。